

# GWI

## Polresta Mataram Pastikan Perayaan Imlek 2025 Berlangsung Aman dan Lancar

Syafruddin Adi - [MATARAM.GWI.WEB.ID](http://MATARAM.GWI.WEB.ID)

Jan 28, 2025 - 11:42



Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., saat diwawancarai di Kinta Coffe Mataram, (28/01/2025)

Mataram, NTB – Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan perayaan Imlek 2576 Konzili tahun 2025, Polresta Mataram menunjukkan komitmen penuh dengan menggelar pengamanan di sejumlah lokasi perayaan di wilayah hukumnya. Langkah ini dilakukan guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu jalannya acara.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menjelaskan kepada media bahwa Polresta Mataram telah menyiapkan berbagai langkah pengamanan, mulai dari sterilisasi lokasi hingga penggelaran personel di titik-titik strategis.

“Pagi ini kami telah melakukan sterilisasi di sejumlah lokasi perayaan Imlek bersama personel Brimob Polda NTB. Tujuannya adalah memastikan tempat-tempat tersebut bebas dari benda-benda berbahaya yang dapat mengancam keselamatan masyarakat selama acara berlangsung,” ujar Kapolresta Mataram usai Kegiatan Coffee Morning di Kinta Coffe Mataram, Selasa (28/01/2025).

Sterilisasi dilakukan oleh tim gabungan yang terdiri dari personel Brimob Polda NTB dan Polresta Mataram. Proses ini mencakup pemeriksaan menyeluruh di lokasi utama perayaan untuk mencegah adanya ancaman, termasuk benda mencurigakan atau berbahaya.

Tidak hanya itu, selama perayaan Imlek, Polresta Mataram dan jajaran Polsek akan menggelar Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) secara umum.

“KRYD menjadi salah satu upaya kami untuk menciptakan situasi yang kondusif di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram selama perayaan Imlek,” tambahnya.

Polresta Mataram juga mengajak masyarakat untuk ikut menjaga keamanan bersama selama perayaan ini. Kapolresta menegaskan bahwa perayaan Imlek merupakan momen penting untuk mempererat persatuan dan keberagaman di Kota Mataram.

“Kami berharap seluruh masyarakat dapat merayakan Imlek dengan aman dan nyaman. Ini adalah wujud nyata keberagaman dan toleransi yang harus terus kita jaga bersama,” pungkas Kapolresta.

Langkah-langkah pengamanan ini menjadi bukti nyata komitmen Polresta Mataram dalam mendukung perayaan hari besar agama dan budaya di wilayahnya. Dengan sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat, perayaan Imlek 2025 diharapkan dapat berlangsung dengan penuh kedamaian dan kebahagiaan. (Adb)